

El plazo de solicitud finaliza el 23 de marzo

## Migraciones convoca los programas de ayudas para Mayores, Centros y Asociaciones

El Boletín Oficial del Estado (BOE) publicó el pasado 2 de marzo las convocatorias de ayudas de

cuatro programas que gestiona la Dirección General de Migraciones referentes a los españoles residentes en el exterior. Las órdenes publicadas son las de los programas de Mayores y Dependientes, Asociaciones, Comunicación en España y Comunicación en el exterior. Por un problema meramente administrativo, la convocatoria del programa Centros salió publicada un día más tarde, en el BOE del 3 de marzo. El plazo para solicitar cualquiera de estas ayudas finaliza el próximo 23 de marzo.

Las solicitudes de ayudas se formalizarán en los modelos normalizados que están disponibles en la página web del Portal de la ciudadanía española en el exterior (<http://www.ciudadaniaexterior.empleo.gob.es/>) y en la sede electrónica del Ministerio de Empleo y Seguridad Social.

Pág. 17

### SUMARIO

**7** Miranda respalda a los socios del Centro Gallego de Buenos Aires para preservar el patrimonio cultural

**15** Castilla y León aprueba las becas de máster para jóvenes en el exterior

**17** Del Corral asistirá al Congreso de Asociaciones Españolas en EE UU

**19** El Gobierno crea unas ayudas para atraer a España el talento investigador en el exterior

**Abierto hasta el 31 de mayo el plazo para las 'Bolsas Excelencia Mocidade Exterior'**

Los jóvenes gallegos residentes en el exterior que estén interesados en solicitar una de las 'Bolsas Excelencia Mocidade Exterior' (BEME) pueden hacerlo hasta el 31 de mayo, según la convocatoria publicada el pasado lunes 5 de marzo en el Diario Oficial de Galicia.

Pág. 8



Ildefonso de la Campa -1º por la izda.-, durante su visita al Centro Español de Santos.

## De la Campa visitó dos entidades españolas en la ciudad de Santos

El director general de Migraciones, Ildefonso de la Campa Montenegro, realizó el pasado martes, 6 de marzo, una visita al Centro Español y Repatriación de Santos, y, además de hacer un recorrido

por las instalaciones de la entidad, mantuvo un encuentro con directivos y socios en el que se trataron diversos temas. De la Campa fue recibido a su llegada por el presidente del Centro, Carlos

Fernández dos Santos. Ese mismo día, el director general de Migraciones también realizó una visita a la Sociedad de Socorros Mutuos y Beneficencia Rosalía de Castro.

Pág. 19



Miranda explica los programas de la Xunta en una charla en Maracay.

## Miranda explica las ayudas de la Xunta en una nueva visita a Venezuela

El secretario xeral de Emigración, Antonio Rodríguez Miranda, inició el pasado viernes una nueva visita a Venezuela, donde está explicando las ayudas de la Xunta. Su recorrido comenzó en Maracay, siguió en Valencia, Maracaibo y Puerto La Cruz, y finalizará su periplo este lunes y martes con una doble jornada en Caracas.

Págs. 5 y 6

Nuestras direcciones en internet

[www.cronicasdelaemigracion.com](http://www.cronicasdelaemigracion.com)

[galiciaenelmundo.com](http://galiciaenelmundo.com)

[canariasenelmundo.com](http://canariasenelmundo.com)

[cantabriaenelmundo.com](http://cantabriaenelmundo.com)

[balearsenelmundo.com](http://balearsenelmundo.com)

[asturiasenelmundo.com](http://asturiasenelmundo.com)

[castillayleonelmundo.com](http://castillayleonelmundo.com)

[madridenelmundo.com](http://madridenelmundo.com)